

## 衆議院・国会議長 新型コロナウイルス（COVID-19） 院内感染拡大防止対策について記者会見で質問受け答え



**2020年3月16日**－チュアン衆議院・国会議長は、国会議事堂本館の一階にある記者会見場において新型コロナウイルス（COVID-19）の院内感染拡大防止対策に関する質問に対して「今、休会中だが、人数少ない委員会の会議だけはしている。その会議を中止にするかどうかは各委員長が検討・判断する形になる。また、外国渡航については禁止をしており、議員・職員が渡航しないよう理解と協力をいただいている」と答えました。

一方、館内感染拡大防止については「本館の玄関付近において入館者の体温測定や消毒アルコールゲルの設置を行っており、体温（熱）の高い方が検知された場合、医療関係機関への連絡手続きを進める体制を整えている。防止対策をより強化するため、一日の検温回数を増加する方針だ」と述べました。

-----  
参考サイト：[https://www.parliament.go.th/ewtadmin/ewt/parliament\\_parcy/ewt\\_news.php?nid=65414&filename=Thai\\_National\\_Assembly](https://www.parliament.go.th/ewtadmin/ewt/parliament_parcy/ewt_news.php?nid=65414&filename=Thai_National_Assembly)

記事/編集： 衆議院事務局 | 国会ラジオ・テレビ放送局 | 国会ラジオニュースチーム

翻訳：衆議院事務局 | 外国語支援部 | 日本語通訳・翻訳担当課 | タカウィット ミクワン